
本日の進行（１８:００） 

今年度最終(同伴)例会 

現・次年度 引継ぎ式 

―次回のお知らせ― 

７月４日（木）１２:３０ 

役員・クラブ奉仕委員会 

年度方針 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ≪第 2485回  例会記録  2013年 6月 13日≫         

出席報告 会員数 51 名(出席免除 6 名) 出席数 30 名 出席率 62.50% 前回修正出席率 71.43％ 

 

                        

皆様に支えていただき、何とか大

失敗も無く１年間の会長職を全うす

ることが出来ました。これはまさし

く、会員のお一人お一人の支えと御

協力のおかげであり感謝に堪えませ

ん。皆様方の友情と御支援の賜物だ

と心より思っております。 

私は、会員の皆様が楽しく、１年間を過ごしていた

だけたかが、気になっております。５０周年の後にし

ては、行事が多かったと思います。特に社会奉仕委員

会の皆様には、ビーチバレー、そして、キマグレンチ

ャリティーコンサートと市民祭りと大変な１年とし

てしまいました。感謝申し上げます。ＩＭもおかげさ

まで、すばらしい会場で、大成功しました。実行委員

会の皆様のご苦労は大変であったと思います。その打

ち合わせにどれくらいの、皆様の貴重な時間を割いて

くださったか感謝に堪えません。親睦委員会の皆様も、

委員長に私は大変ご苦労をお掛けしました。夏の納涼

移動例会も、たまには東京六本木でと「金魚」はおも

しろかったですね。忘年会、新年会も逗子クラブらし

く、会員親睦旅行も箱根で行わせていただいたので多

くの会員の御参加があり、とてもたのしい思い出がで

きました。私自身も会長として騒ぎすぎたと反省して

います。そして、山本幹事に事務的な事はまかせて、

「何かやなことがあると直ぐに相談」と自分の女房以

上に、言いたい事を言っていた。時にはあたっていた。

と思います。山本幹事には私の性格は総て見られてし

まった。いやもう、見透かされた。と思います本当に

御苦労をお掛けしました。 

でも、私はやはり、「１年間会長をやらせていただ

いて良かった」と思っております。自分には無いもの

を会員の皆様から多くをいただきました。口はうるさ

いけれど本気で考えてアドバイスをくれる親父（おや

じ）、静かに諭してくれる兄貴（アニキ）、黙って物

事を進めやってくれる（絶対にイヤとは言わない）大

先輩。いつか私もそうなってみせます。１年間皆様か

ら教えていただいた事、受けた恩は私の宝です。ます

ますロータリーが好きになりました。１年間人生道場、

皆様の御指導、ありがとうございました。  合掌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長◆岩瀬浩人 

会長ｴﾚｸﾄ◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆山本三津子 

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆三宅 譲 

会報委員長◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間 岩瀬浩人会長   『最終例会』 
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報  告 

次回例会は７月４日（木）12:30 

新年度 初例会 於：ｶﾝﾃｨｰﾅ 
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石田 隆 次年度会長 

次年度は基本に戻って内部の充

実を図りたい。若い会員が活躍出

来る組織にした。「会員全員が主

役」である事を心掛け、ベテラン

会員からのご指導もよろしくお

願いしたい。 

1.）クラブ奉仕委員会（鈴木 安之 委員長） 

◎プログラム 鈴木(安)委員長：昨年度同様、会員の卓

話及び外部講師の活用で面白い内容にしたい。予算

の関係で厳選した卓話者の選定を行う。2 次会で卓

話者との歓談する機会を設けたい。 

◎親睦活動・家族 葉山委員長 

会員家族で楽しいロータリーライフを！ 納涼会・忘年

会。新年会・花火大会・旅行会・最終例会等を予定。 

◎ニコニコ 山本 由夫委員長 目標を200万円とする。

ニコニコ BOX 優秀月間コンテストは継続。 

◎出席委員会 手島委員長：出席率 60％を目標とする。 

２）奉仕プロジェクト委員会（藤吉 一哉 委員長） 

◎職業奉仕 桐田委員長 ：会員の為になる活動を行う。 

◎社会奉仕 矢部(房)委員長：弁論大会後援、披露山下

草狩り、市民祭り参加等定番の行事を着実に実施、

第 10 回ビーチバレ―大会は、デフバレーの参加を

考慮に入れて実施する。 

◎国際奉仕 徳永委員長：長年の課題であった友好ク

ラブの選定は、台湾、香港に絞って検討を進める。 

◎新世代奉仕 岩瀬委員長 

ボーイ、ガール両スカウトの助成。 

〇インターアクト 岩佐委員長：メンバーの増強に注力。 

３）広報委員会(川上 敦 委員長)：社会並びに地域内

での RCの認知度を更に高めるべく必要な活動を行う。 

◎会報編集 宝子山委員長：紙面割、デザイン等見直

す。見やすい、読み易い会報にする。レポートの作

成負担を軽減する為広報委員会全体で分担。 

◎ＩＴ・ＰＲ 松田委員長：12 月末を目途にホームペ

ージを改訂し、外部の訪問者が分かり易いサイトに

する。地域メディアとの関係の維持し・拡大を模索する。 

○雑誌 橘(武)委員長： [友]の記事紹介を継続。 

○写真映像担当 長野委員長：要員不足の場合バック

アップ体制を広報委員会に依頼する。 

４）会員増強・退会防止委員会（三宅 譲 委員長） 

◎ロータリー研修 村田委員長：新会員には「なぜ RC

に入会したか？」永年会員には「なぜ長年入会して

いるのか？」をアンケートし、ＲＣ会員たる意義を

改めて見出したい。研修の方向付けの資料とする。 

◎会員増強退会防止 矢部(光)委員長：本年は－3 名。

次年度は 5 名の純増を目標。「入会案内」のパンフ

レットを活用。 

○会員選考 桐ケ谷委員長：会員にふさわしい方をご

推薦頂ければ選考の必要はない。 

５）ﾛｰﾀﾘｰ財団・米山奨学委員会（山科 誠 委員長） 

◎ロータリー財団山口委員長：財団の寄付をよろしく。 

◎米山奨学湊屋委員長：米山月間には寄付を要請する。 

６）青少年交換 村松委員長：１５歳の女子スエーデ

ンから８月中旬に来日。逗子高校に編入予定．ホス

トファミリーは石田会員、さらに募集中。ご協力を。 

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計￥ ４５.０００  累計￥２．４５７．６９０   

岩瀬君…今日は次年度協議会。役員の方々よろしく。 

松井君…岩瀬会長あと２回！会長の話が勉強になります。 

鈴木(安)君…祇園精舎の鐘の声一年過ぎるのは早いも

の、岩瀬会長ご苦労様。 

山本(由)君…岩瀬会長、山本幹事一年間お疲れ様。も

う一年やる？ 

山本(三)さん…本日入れてあと２回！終わった。 

松田君…あと２回！！ラストスパ－ト！！ 

岩堀君…いよいよ岩瀬年度もあと一週間。来週 20 日

は最終例会です。皆さんで参加を。 

市川君…会計請求急いでください。 

山口君、福嶋君…もう一年経った。早いです。 

村田君…ラス前だね、早いね一年は。 

石田君…次年度へのクラブ協議会、皆様よろしく。 

岡本君…次年度活動方針ご協力ありがとうございます。 

橘(克)君…各委員長、発表よろしくお願いします。 

桐ケ谷君、葉山君、手島君…本日はよろしくお願いします。 

臼井君…例会遅れました。 

岩佐君、服部君、鈴木(久)君、矢部(房)君、村松君…や

っと梅雨らしくなりました。水瓶は安心？ 

長野君…水不足、恵みの雨となると良いですね。 

矢部(光)君…空梅雨から待望の恵みの雨。木々の緑が

鮮やかです。 

寺嶋君…カラ梅雨といっていた時が懐かしいです。週

末の天気快復願っております。 

桐田君…連日の雨で商売ならず、苦しんでます。 

藤吉君…雨いやですね。 

田中君…台風でした。 

 

担当：臼井 浩 


